



**Barrierefreiheit rückt in den Mittelpunkt**  
Rhein-Neckar-Kreis erarbeitet neuen Nahverkehrsplan – Bürger können Ideen, Wünsche und Anregungen einreichen

**Mit kleinen Schritten zum großen Erfolg**  
*Erste Integrationskonferenz des Rhein-Neckar-Kreises in Lobbach – Referenten sprachen über Chancen und Herausforderungen*

**Unsere Schicksalsjahre 1944/45**

*Ängste, Sorgen, Sehnsüchte – Zeitzeugen aus der Rhein-Neckar-Region blicken zurück*  
Herausgegeben von Stefan Hagen, Jörg Kreutz und Bernd Müller



**Aus Bioabfall wird „grüne Energie“**  
*In Sinsheim entsteht eine Bioabfallvergärungsanlage – 45 Millionen Euro werden in das Vorzeigeprojekt investiert*

**Radiale Kunst im Kreis 2018**

15 Künstlerinnen und Künstler aus der Metropolregion Rhein-Neckar  
15/4 – 10/6  
Rhein-Neckar-Kreis



**„Das ist eine richtig gute Adresse“**  
*Der Kreistag hat nach 24 Jahren endlich eine zentrale Geschäftsstelle – In Neckargemünd ist man fündig geworden*



**„Niemand soll in einem Zelt schlafen“**

**Flüchtlinge: Kreis stockt Personal auf**

**Erste Flüchtlinge verlassen Notunterkünfte**

*Rhein-Neckar-Kreis bekommt immer weniger Asylbewerber zugewiesen – Kreissporthalle Wiesloch wird ab dem 17. Mai geräumt*



**Auch Starpianist Martin Stadtfeld gibt sich die Ehre**



**Jetzt können Bürger ihre Heimat gestalten**  
*Fördermittel in Millionenhöhe aus dem Leader-Programm machen es möglich – Verein „Regionalentwicklung Kraichgau“ gegründet*

**„Das war Hilfe in größter Not“**

*Wenn Eltern in Krisen stecken, können sie sich an das Jugendamt wenden – Ein Fall aus dem Bereich „Familienhilfe“*



**Schulwegweiser**  
Rhein-Neckar-Kreis

Finde Deinen Weg!



**Sakrale Kunst im Rhein-Neckar-Kreis**